
 1 

令和６年度 久留米市地方卸売市場田主丸流通センター運営審議会 議事録 

 
期 日：令和 7 年 3 月 25 日（火） 15:05～15:40  会 場：田主丸流通センター 役員室  

出席者：大熊委員（市議）、古賀委員（市議）、古賀（博）委員、田中（譲）委員、森田委員、立石委員、田中（淸）

委員、田中一成委員、草野委員、横溝委員、井上委員 

（事務局）隠塚農政主幹、久保山農政課長補佐、岡主査 

欠席者：山下委員（市議）、上野委員、田中（妙）委員、北川委員、栗木委員 
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Ａ委員 

開会（15:05） 

 本日は、お忙しい中、久留米市地方卸売市場田主丸流通センター運営審

議会にご出席いただきましてありがとうございます。 

 定足数の報告ですが、本日は委員数 16 名に対し、11 名の出席があり、

久留米市地方卸売市場田主丸流通センター条例施行規則第 52 条第 1 項の

規定により、委員の半数以上の出席がありますので、定足数を満たしてお

り本審議会は成立しております。 

それでは、只今から久留米市地方卸市場田主丸流通センター運営審議会

を始めさせていただきます。 

 進行は、お手元の運営審議会資料の次第に沿って進めさせていただきま

す。 

 

 最初に、委員紹介でございます。お手元の資料の委員名簿の順にご紹介

申し上げます。 

 

（委員名簿の順に読上げ） 

 

続きまして、３．概要説明  

(1) 田主丸流通センター運営審議会について、 

(2) 田主丸流通センターの概要について、事務局から一括して説明を行

います。 

 

（資料をもとに説明） 

 

【質疑等なし】 

 

 続きまして、委員長選出でございますが、久留米市地方卸売市場田主丸

流通センター条例施行規則第 49 条第 2 項において、当運営審議会の、委

員の互選により委員長及び副委員長を 1人ずつ置くことになっております

ので選出について審議をお願いいたします。 

互選につきまして、いかがいたしましょうか。 

 

大熊博文委員にお願いできないでしょうか。 
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５．報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

Ａ委員 

 

Ｂ委員、Ｃ委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

委員長に大熊博文委員というご推薦がありましたが、よろしいでしょう

か。 

 

異議なし（承認） 

 

次に、副委員長の選出をいかがいたしましょうか。 

 

買受人から、田中一成委員はいかがでしょうか。 

 

 異議なし。 

 

互選の結果、委員長に市議会議員の大熊博文委員、副委員長に買受人代

表より田中一成委員に決定いたしました。 

大熊委員長、田中副委員長は、委員長席・副委員長席へ移動をお願いい

たします。 

それでは、委員長・副委員長より一言ご挨拶をよろしくお願いいたしま

す。 

 

（委員長あいさつ）審議の上、スムーズな進行に協力願います。 

（副委員長あいさつ）ご協力宜しくお願いします。 

 

それでは、式次第に基づき議事を進行させていただきますが、久留米市

地方卸売市場田主丸流通センター条例施行規則第 51条の規定により、「委

員長は会議の議長となる」となっておりますので、大熊委員長に進行をお

願いいたします。 

 

委員長の大熊でございます。 

議事がスムーズに進行いたしますよう、皆様方のご協力をお願いいたし

ます。 

それでは、５．報告事項に入ります。 

報告事項(1)田主丸流通センターの管理体制についての説明を行い、質

疑を受けたいと思います。 

事務局からの説明をお願いします。 

 

 （資料をもとに説明） 

 

(1)田主丸流通センターの管理体制について、の説明が終わりました。 

何か意見・質問等ありませんか。 

 

【質疑なし】 
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事務局 
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委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

続きまして、報告事項(2)田主丸流通センター施設の災害本復旧等状況

についての説明を行い、質疑を受けたいと思います。 

（資料をもとに説明） 

 

(2)田主丸流通センター施設の災害本復旧等状況についての説明が終わ

りました。 

 

何か意見・質問等ありませんか。 

 

【質疑等なし】 

 

続きまして、報告事項(3)取扱高の状況についての説明を行い、質疑を受

けたいと思います。 

 

（資料をもとに説明） 

 

(3)取扱高の状況についての説明が終わりました。 

何か意見・質問等はありませんか。 

 

【質疑等なし】 

 

続きまして、報告事項(4)販売戦略検討会議についての説明を行い、質疑

を受けたいと思います。 

 

（資料をもとに説明） 

 

(4)販売戦略検討会議についての説明がおわりました。 

何か意見・質問・補足等はありませんか。 

 

理事、従業員一同で売上を上げるため、3 項目の提案を行った。売り上

げに直接影響しているかは、現時点でわからないが、事務局が説明したほ

ど、マイナス額が大きくはならないのではと予測している。現在、理事と

の協議や従業員一同で今後、植木市場を長く存続させるため、頑張ってい

るところ。 

 

 事務局から補足説明などありませんか。 

 

 販売戦力検討委員会を開催するにあたり 12 項目の提案をさせていただ

いた。この中で内部調整を行い、お金をかけずにできることは行っていた

だいているところ。各方面から植木市場がなくなったら困る等の意見も多
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６．その他 

 

 

 

 

 

７．閉会 

Ａ委員 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

数あり、市場がなくなった場合、農地の荒廃にもつながる。 

市場の運営する額（損益分岐点）を維持することが必須だが、今後、売

上を伸ばし、円滑な運営を図るためにも WEB販売を提案させていただいた。 

WEB 販売だが、運送や植木設置まで円滑に実施できるように現在、情報

収集を行っているところ。 

 

他にはございませんでしょうか。 

 

【質疑等なし】 

 

 なければ 5.報告事項を終了します。 

 

6,その他、全体的に田主丸流通センターに関わること等ありませんか。 

 

【質疑等なし】 

 

無いようでしたらこれで議長を解任させていただきます。 

 

以上をもちまして、久留米市地方卸売市場田主丸流通センター運営審議

会を閉会いたします。 

委員の皆様方、大変お疲れさまでした。 

お気をつけてお帰りください。 

（15:40 閉会） 

 

  

 


